

**Startschuss für den Neubau des Feuerwehrgebäudes in Wetzikon**

**In Wetzikon haben die Bauarbeiten für das neue Feuerwehrgebäude an der Motorenstrasse 107 begonnen. Bis 2027 entsteht hier ein modernes Gebäude, das Feuerwehr, Stadtpolizei und Zivilschutz unter einem Dach vereint. Mit dem Neubau sollen die Zusammenarbeit gestärkt und Synergien genutzt werden, während das zentrale Grundstück eine optimale Einsatzlogistik ermöglicht.**

Knapp ein Jahr nach der Abstimmung der Wetziker Stimmbevölkerung über das neue Feuerwehrgebäude haben die Abbrucharbeiten des alten VZO-Depots begonnen. Damit ist der erste Schritt zur Realisierung des neuen Gebäudes für die Feuerwehr, die Stadtpolizei und die Zivilschutzorganisation Wetzikon-Seegräben erfolgt. Am neuen Standort an der Motorenstrasse 107 entsteht ein modernes, funktionales und nachhaltig konzipiertes Gebäude, das den Anforderungen der Blaulichtorganisationen gerecht wird und deren Zusammenarbeit stärken soll.

Neben den Abbrucharbeiten werden derzeit Altlastensanierungen vorgenommen, um eine sichere Basis für den Neubau zu schaffen. Das Grundstück in zentraler Lage der Industriezone ermöglicht einen reibungslosen Einsatzbetrieb, ohne angrenzende Wohnquartiere zu beeinträchtigen. Der Zusammenschluss der Blaulichtorganisationen unter einem Dach schafft Synergien und verbessert die betriebliche Effizienz.

Die Stadt Wetzikon freut sich auf ein zukunftsorientiertes Projekt, um für die Bevölkerung diese wichtigen Dienstleistungen weiterhin optimal anbieten zu können. Die Fertigstellung ist für 2027 vorgesehen.

**Ansprechpersonen für Medien:**

- Für Fragen zum Neubau des Feuerwehrgebäudes: Sandra Elliscasis, Stadträtin Finanzen + Immobilien, Tel. 079 463 93 62 oder [sandra.elliscasis@wetzikon.ch](mailto:sandra.elliscasis@wetzikon.ch)
- Für weitere Fragen: Luzia Zollinger, Fachfrau Kommunikation, Tel. 044 931 24 12 oder [luzia.zollinger@wetzikon.ch](mailto:luzia.zollinger@wetzikon.ch)

Wetzikon, 5. November 2024

**Präsidiales + Entwicklung**